

Balonmano | División de Honor Plata

El Juanfersa inicia la Liga con victoria

La destacada actuación de Nacho Fernández frena a La Roca

La Roca del Vallés **17**
Juanfersa **20**

La Roca del Vallés: González; Pau Pérez (1), César Pérez (1), Maxi Cancio, Adrián Fernández (3), Raúl Blanco, Abel Sordo (6). También jugaron Puget, Euge, Catafal (1), Gascón, Montserrat, Salado, Morales, Mario Martínez (4), Allés (3) y García.

Juanfersa: Nacho Fernández; Pellitero (6), César Pérez (1), Maxi Cancio, Adrián Fernández (3), Raúl Blanco, Abel Sordo (6). También jugaron Galarza, Pablo Rionda, Rubén Río (4), David Ortega, Pablo Rodríguez, Iván Álvarez, Richi, Echerrri y David Plaza.

Marcador cada cinco minutos: 1-3, 2-3, 3-5, 4-9, 6-11, 10-13 descanso, 12-14, 13-15, 14-15, 14-16, 16-18 y 17-20.

Árbitros: Iniesta Castillo y Soria Fabián, del Colegio Valenciano.

Municipal de La Roca: Unas 400 personas.

Gijón, Á. C.

La reconquista está un partido más cerca. El lema con el que el Juanfersa se ha fijado el retorno a la Asobal esta temporada se respiró en la cancha del Balonmano La Roca del Vallés, donde los de Alberto Suárez dieron muestra de su solidez defensiva para lograr los primeros puntos de la tempo-

rada. El cuadro gijonés se llevó el triunfo guiado, especialmente, por la gran actuación del portero Nacho Fernández, que detuvo la reacción local y reivindicó uno de los argumentos claves para la presente campaña.

Abrió el marcador La Roca, en la que finalmente se convertiría en la primera y única ocasión en la que los locales gozaron de ventaja durante el partido. A partir de ahí, el Juanfersa Comunicalia hizo gala de su condición de conjunto llamado a encabezar la tabla para neutralizar la diferencia e ir por delante en el luminoso en un pabellón en la que el público catalán se hizo notar.

El duelo estuvo marcado por la igualdad durante los primeros minutos, en los que también pudieron contemplarse algunas características propias de las alturas de la temporada así como las características de ambas plantillas. Las imprecisiones marcaron este tramo del choque entre dos conjuntos caracterizados por su juventud. Por parte del Juanfersa, Alberto Suárez hizo debutar en la categoría a once de los dieciséis jugadores participantes.



Abel Sordo es frenado por la zaga rival durante un partido de la pretemporada. | MARCOS LEÓN



Nacho Fernández, portero del Juanfersa Comunicalia. | AZCÁRATE

Los tres goles de ventaja con los que los gijoneses se marcharon al descanso (10-13) se convirtieron en renta importante. Supo administrar el Juanfersa Comunicalia el marcador durante la reanudación, aunque La Roca inquietó acercándose en el marcador y dejando en un tanto la diferencia durante varias fases del choque. Nacho Fernández continuó entonces con el recital de paradas, custodiado por una estimable labor en defensa que se erigió como la clave para definir la victoria. El 17-20 final se convirtió en un resultado justo tras lo visto sobre la cancha. Abre con buen pie, por tanto, la temporada del Juanfersa Comunicalia para confiar en su retorno a la élite.

El Grupo se impone al Academia Octavio sobre la bocina

Los de Villaldea logran un trabajado triunfo en su vuelta a la categoría

Grupo Covadonga **27**
Academia Octavio **26**

Grupo Covadonga: Jorge Martínez; Javier Ancizu (2), Eduardo Conlledo, Alexis (2), Pablo Fernández (2), Miguel Paraja (5) y Samuel Pérez (3). También jugaron Dani García, Adrián Valdés, Carlos Prendes (5), Fernando Manuel (2), Juanín y Jano (6).

Academia Octavio: Jorge Lloria; Borja Méndez (5), Alejandro Conde, Juan Carlos Quintas (2), Rubén Peixoto (4), Germán Hermida (2) y Batán Rodríguez (3). También jugaron Antonio Serrano, Jesús Veiga, Óscar Silva (3), Danil Bernardez (1), Andrés Piñeiro, Manuel Iglesias (1), Borja Méndez (5) y Pablo Cayoso.

Marcador cada cinco minutos: 2-1, 4-4, 6-7, 8-10, 10-11, 13-13 descanso, 16-15, 17-19, 21-19, 22-20, 24-24 y 27-26.

Árbitros: Sergio Elorrieta, del Comité Vas-

co y Javier Gutiérrez, del Comité Cántabro.

Braulio García: Unas 500 personas.

Gijón, Á. C.

El Grupo Covadonga se estrenó con victoria en su regreso a la División de Honor Plata diez años después de su última participación. El conjunto dirigido por Chechu Villaldea protagonizó así una de las sorpresas de la jornada al doblegar en el último suspiro al Academia Octavio en un duelo marcado por la igualdad. Jorge Martínez, bajo palos, y Jano, en primera línea, fueron dos de los nombres propios del trabajado triunfo de los grupistas con el que dan un aviso al resto de los rivales de cara a su condición de recién ascendido.



Un ataque grupista durante el partido de ayer ante el Academia Octavio. | JUAN PLAZA

Los nervios atenuaron a ambos conjuntos en los primeros compases del encuentro. El primer partido de la competición ligera enfrentó al Grupo Covadonga a un clásico del balonmano nacional, como el Academia

Octavio de Vigo, que ya conoce lo que es sufrir en el Braulio García. Los gijoneses se fueron soltando y plantando cara a los visitantes a medida que transcurría el encuentro y el nivel parejo también pudo comprobarse en el des-

canso. La igualada a 13 tantos dejó todo para el segundo acto, donde el público también se hizo valer y alentó a los de Villaldea hacia la victoria. En los compases finales y casi sobre la bocina, el Grupo mostró su temple.